

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

### PARTICIPA ESTUDIANTE DE LA UPRR EN EL CERTAMEN SEÑORITA INDEPENDENCIA 2025

#### DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) informa con orgullo que el pasado día lunes, la estudiante María Guadalupe de León Bazán, de la carrera de Licenciatura en Administración, generación 2025, participó en el Certamen de Señorita Independencia, realizado en la Plaza Principal de esta ciudad, en el marco de la conmemoración del 215 aniversario de la Independencia de México.

Este importante evento, celebrado en honor a una de las fechas más representativas de nuestra historia nacional, contó con la participación de jóvenes talentosas y comprometidas con la preservación de nuestras tradiciones. La UPRR reconoce la dedicación y entusiasmo de su estudiante, quien representó con dignidad y orgullo a la comunidad universitaria.

La institución expresa su más sincero agradecimiento a María Guadalupe de León Bazán por su destacada participación, deseándole éxito en su formación profesional y en todos los proyectos que emprenda.

#### EVIDENCIAS

